



Mensaje del Sr. Arzobispo Metropolitano de Santiago de Guatemala
Excmo. y Revmo. Mons. Oscar Julio Vian Morales, sdb
Con motivo de la próxima renuncia de S.S. el Papa Benedicto XVI



Su decisión es un acto de amor a la Iglesia, de mucha valentía y determinación.

*Queridos hermanos arquidiocesanos
y de los Medios de Comunicación Social:*

El día de hoy, 11 de Febrero, día en que celebramos la memoria de Nuestra Madre, la Virgen María, Nuestra Señora de Lourdes, recibimos la noticia de la renuncia de su Santidad el Papa Benedicto XVI, anunciada a través de los medios oficiales del Vaticano.

El Papa declarará Sede Vacante a partir del 28 de este mes. El motivo que expresa el Santo Padre es por falta de fuerzas en su salud para permanecer en sus funciones y por su edad.

De manera personal expreso mi dolor por su renuncia, un hombre de Dios a quien admiro por su firmeza en la fe, un profundo amor a la Verdad y su entrega total a la Iglesia. Me parece que este es un acto de profundo amor a la Iglesia y de coherencia total hacia su ministerio.

Invito a todas las comunidades parroquiales y sacerdotes a ofrecer sus oraciones agradeciendo a Dios por su trabajo pastoral durante su papado y a María Santísima para que lo conserve y conforte en su salud.

Oremos en este tiempo hasta la elección del nuevo Papa, pidiendo a Dios que ilumine con la gracia del Espíritu Santo a los Cardenales de la Iglesia que se reunirán en Cónclave a fin de que el próximo Papa guíe como siempre a la Iglesia con el espíritu de los Apóstoles.